

05. November 2021

Sparkasse HagenHerdecke geht mit Phoenix Hagen e.V in die Verlängerung: 5.000 Euro für die Grundschulliga

Die Kinder der Basketball-AG der Janusz-Korczak-Schule freuen sich, dass es mit der Grundschulliga, einem Projekt von Phoenix Hagen e. V. und der Sparkasse HagenHerdecke, auch in dieser Saison weitergeht. Denn die Sparkasse fördert die wertvolle Ergänzung der traditionellen Jugendbasketballförderung nun schon im dritten Jahr mit jeweils 5.000 Euro. Dafür, dass die Förderung gut ankommt und wirkt, sind Jugendschulkoordinator Michael Wasielewski von Phoenix e. V. und die Sportfachlehrer der jeweiligen Grundschulen Garant.

Sparkassen-Vorstandsvorsitzender Frank Walter überreichte heute symbolisch die Fördersumme und gratulierte gleichzeitig der Schulleiterin Britta Dierkes zum erfolgreichen Abschluss der Saison 2020/2021. Denn trotz Corona und dank einer gut organisierten Korbball-Challenge konnte die Gemeinschaftsgrundschule das Siegerteam der letzten Saison stellen. Herzlichen Glückwunsch- und hoffentlich können bald wieder die eigentlich geplanten Turniere gespielt werden.



Sie allen freuen sich über die Fortführung der Grundschulliga: hi. V. li. Sophia Mücke, Sportfachlehrerin, Michael Wasielewski, Phoenix Hagen e. V, Britta Dierkes, Schulleiterin Janusz-Korczak-Schule, Frank Walter, Vorstandsvorsitzender Sparkasse HagenHerdecke und stellvertretend für alle anderen Teilnehmer fünf der erfolgreichen Basketball-Kinder der Siegerschule.